
 

 

Quito,D.M, 08 de septiembre del 2023 

Asunto: Recuperación de cancha deportiva barrio Girón de Chillogallo por el bienestar 

de niños, jóvenes, adultos mayores, vecinos en general. 

Señor 

Bernardo Abad Merchán 

Concejal de Quito, presidente de la comisión de deportes 

 

Presente: 

De mi consideración: 

Por medio de la presente, reciba un atento y cordial saludo de todos los moradores que conformamos EL BARRIO 

GIRON DE CHILLOGALLO y a la vez le deseamos muchos éxitos en sus proyectos. 

Yo Jimena Ronquillo con CI 1715027866 me dirijo a usted en nombre del COMITE DE SEGURIDAD para solicitar 

su apoyo de  nuestra iniciativa como ciudadanos, en la recuperación de las instalaciones deportivas  que corresponde 

al barrio EL GIRON que fue construida con el esfuerzo de todos sus moradores a base de mingas con el objetivo de 

disfrutar el espacio, hoy en día imposibilitan  el ingreso a todos los vecinos, necesitamos recrearnos, descansar y 

disfrutar de nuestro tiempo libre para ello necesitamos contar con el espacio necesario desde que finalizo la pandemia 

del covid 19 no hemos podido hacer uso de dicho espacio. 

Tenemos en conocimiento que los señores de la LIGA BARRIAL DEL GIRON tienen  convenio con el ILUSTRE 

MUNICIPIO DE QUITO hemos acudido a todas las entidades pertinentes para que el  convenio también sea 

favorable con una INTERMEDIACION para los moradores y barrios aledaños puedan disfrutar, lastimosamente no 

tenemos respuestas alguna  por parte de la ADMINISTRACION QUITUMBE y SECRETARIA DEL DEPORTE se 

ha informado de su mal uso tienen la puerta de ingreso con  candado imposibilitando el ingreso a la cancha deportiva, 

se dedican a libar, la policía nacional ha tenido que intervenir ,siendo esto un mal ejemplo para la niñez y juventud, 

entrena una escuela particular de fútbol CLUB LEONES que no es del barrio. Hemos solicitado al señor presidente 

de la liga barrial Carmelo Suarez para socializar y quedar en acuerdos igualmente no tenemos respuesta alguna. 

Como ciudadanos sentimos ser marginados de hacer uso de la instalación deportiva vulnerando nuestros derechos a 

la salud al deporte esta situación es muy preocupante ya que ninguna entidad nos escucha es por ello por lo que 

acudo a usted señor concejal para que dé seguimiento a este caso. Lo cual no se han atendido hasta el día de hoy 

privando de nuestro barrio un buen vivir. 

Por esta razón le solicitamos muy comedidamente que interponga sus buenos oficios para superar este impase. 

Seguros de contar con su valiosa colaboración, reiteramos nuestros agradecimientos 

Adjunto copias de las peticiones hechas a las entidades pertinentes 

Atentamente 

PRESIDENTA DE SEGURIDAD 

BARRIO GIRON  

Cel. 0987011451 

Jimenaronquillo907@gmail.com 

mailto:Jimenaronquillo907@gmail.com


 

 

 

  



 

 

 

 

  



 

 

 

  



 

 

 

  



 

 

 

  



 

 



 

 

 

  



 

 

 


